
Sachverhalt / Begründung: 
 
In der Vorlage (Drucksache-Nr. 15/0185) „Gesamtschule Menden- Umbau und Sanierung des Gebäudes 

B; Festlegung des Bauumfangs und des Kostenrahmens“ hat die Verwaltung im Gebäude- und 

Bewirtschaftungsausschuss in seiner Sitzung am 12.08.2015 unter anderem Sanierungs- und 

Umbaumaßnahmen für eine auch kulturelle Nutzung der Aula der Fritz-Bauer-Gesamtschule als Option 

10-12 vorgeschlagen. 

Die Einrichtung einer „Kulturküche“ wurde unter der Option 11 geführt. 

Der Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss hat dem Haupt- und Finanzausschuss in seiner Sitzung am 

12.08.2015 empfohlen, die für den Umbau und die Sanierung des Gebäudes B erforderlichen Mittel im 

Rahmen der Haushaltsberatungen für den Haushalt 2016/17 bereitzustellen und den Haupt- und 

Finanzausschuss gebeten, über die Optionen 1-13 hinsichtlich der Finanzierbarkeit zu beraten. 

In der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 26.08.2015 hat der Kämmerer empfohlen, dass die 

Thematik zu weiteren Beratungen in die Haushaltsberatungen für den Haushalt 2016/17 verwiesen 

werden soll. Der Vorschlag wurde einstimmig beschlossen. 

In den nachfolgenden Haushaltsberatungen wurden die Optionen 10-12 nicht mitbeschlossen.  

 

Die Einrichtung einer „Kulturküche“ fand in den weiteren Planungen des Zwischentrakts grundsätzlich 

Berücksichtigung. Die Ausführungsplanungen ergaben im Herbst 2018, dass die Kulturküche als 

gesonderte Raumlösung aufgrund erforderlicher räumlicher Bedarfe für schulische Belange keine 

Berücksichtigung finden konnte.  

 

Da die Mensa-Küche der Fritz-Bauer-Gesamtschule aus vertraglichen und hygienetechnischen Gründen 

weder von der Schule noch von anderen Nutzern für Veranstaltungen genutzt werden kann und der 

Schule, sowie Vereinen und anderen kulturellen Nutzern trotzdem eine Möglichkeit geboten werden soll, 

Getränke und kalte Speisen während ihrer Veranstaltungen anzubieten, soll die Integration einer 

Ausgabetheke in die Ausbauplanung der Aula/ Mensa an der Fritz-Bauer-Gesamtschule mit integriert 

werden. Damit wird eine Aufwertung der Nutzungsqualität der Aula/ Mensa sowohl für die Schule als 

auch für andere Nutzer hergestellt.  

 

Durch den Einbau der Ausgabetheke in der Aula soll es zu keinen zeitlichen Verzögerungen bei der 

Gesamtrealisierung der Mensa kommen.  

 

Mit der Schulleitung der Fritz-Bauer-Gesamtschule hat ein Austausch über die Planung stattgefunden.  
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